
200 GIORNI
E OLTRE...

La lista Vivi Gaggiano ha vinto le scorse elezioni stilando quello 
che durante il primo Consiglio Comunale abbiamo già avuto modo 
di definire, “un irrealistico libro dei Sogni”,  promettendo inoltre 
un radicale cambio di passo in termini di partecipazione: ma dov’è il 
cambio di passo tanto sbandierato in campagna elettorale? Alzi la 
mano chi davvero ha notato questa rottura. Quanto di ciò che 
è stato promesso ha trovato poi posto in documenti program-
matici quali il DUP - Documento Unico di Programmazione o il 
Bilancio di Previsione? Questi primi mesi sono stati caratterizzati 
da qualche leggerezza qua e là dei nuovi amministratori e molti 
aspetti in continuità con la precedente giunta di cui un importan-
te membro faceva già parte – anche allora assai silenziosamente 
– con deleghe quali viabilità, trasporti e sicurezza.
Partendo dalla comunicazione, al di là della realizzazione dei Consigli 
Comunali in diretta streaming, degli auguri per la festa dei nonni e di 
post per la festività dell’Immacolata Concezione, poco o niente si è 
comunicato su cose concrete del tipo: per cosa è stato acceso un 
mutuo di 1 milione di euro? Funzionano le telecamere a Gaggiano? 
Va bene gli auspici di lungo periodo sui benefici di un’educazione 
dei giovani, ma cosa si sta facendo per loro? Cosa si sta facendo 
sul piano della sicurezza? E la Safosa, che doveva essere la madre 
di tutte le battaglie? Tutto tace. Siamo quotidianamente circondati 
da strumenti informativi a rapida diffusione, inondati da locandine di 
eventi e iniziative, ed eppure non siamo stati così poco informati come 
ora, persino del nostro paese. Anche la promessa di un informatore 
comunale cartaceo è stata ridimensionata nell’ultimo Consiglio Co-
munale, mentre lo schermo informativo nell’androne del Comune non 
vede la luce ormai da mesi. E parlando di luce anche l’illuminazione 

EX-SAFOSA: 
IL DIMENTICATO
URLO DI BATTAGLIA
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La strenua battaglia fatta di 
voci e contraddizioni portata 
avanti dalla maggioranza 
durante la campagna 
elettorale, si spegne in un 
triste silenzio. Non si hanno 
informazioni chiare circa 
i passi intrapresi: solo su 
sollecitazione della 
nostra capogruppo 
il Sindaco svela 
alcune novità.

APPROFONDISCI 

Ringraziamo nuovamente i 1.961 sostenitori che alle 
elezioni dell’8/9 giugno hanno scelto Insieme per Gaggiano. 
Con voi si parte e si va avanti! A 8 mesi dal voto, ci sembra 
giusto offrire un bilancio del nostro operato e di quello 
dell’attuale maggioranza, informando i gaggianesi su 
quanto è stato fatto e come sarà possibile lavorare  
Insieme per la nostra Gaggiano.

  TRASPORTI: 
costituiamo  una 
Commissione dedicata

  BONUS NASCITE:  
lo stesso importo per 
abbassare le rette o 
fornire borse di studio

  PALAZZETTO DELLO 
SPORT: manifestazione 
di interesse per 
condividere l’onere

 FRAZIONI: spazi 
sportivi rinnovati 
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pubblica, evidenziata come deterrente alla criminalità nel programma 
elettorale di Vivi Gaggiano, mostra diverse mancanze con, in alcuni 
casi, necessità di intervento immediato a tutela della sicurezza dei 
cittadini in attesa dell’ammodernamento tramite il PPP - Partenariato 
Pubblico-Privato (progetto già avviato dalla precedente Amministra-
zione Insieme per Gaggiano). Non trovano poi concretezza nel DUP 
dei prossimi 3 anni, progetti ambiziosi millantati nel programma 
elettorale di Vivi Gaggiano quali il completo rifacimento di Piazza 
della Repubblica o la realizzazione di Centri Diurni Integrati nelle 
frazioni. E per le stesse frazioni: quali progetti per il futuro? Ci 
pare che, come per il resto, siano state sedotte e abbandonate.  Allo 
stesso modo, anche interventi importanti come la sistemazione 
delle case comunali non hanno riscontro nei progetti dei prossimi 
anni, dove un investimento da 1 milione di euro per il palazzetto 
sportivo di via Gramsci assorbirà in modo importante la macchina 
operativa e la disponibilità  economica del comune… ma su questo 
argomento approfondiamo nelle prossime pagine! Altra nota 
dolente riguarda la Gaggiano a misura di famiglie e bambini, slogan che 
compare nel programma di Vivi Gaggiano e su cui - dicono - “si basa il 
livello di attenzione che vogliamo usare per ogni fascia di età”. Proprio a 
giovani e anziani sono però rivolti i primi aumenti dell’Amministrazione 
Baj: aumentano i costi dei servizi di refezione scolastica per scuole 
materne e primarie e servizi quali il trasporto scolastico. Unico 
intervento che registriamo - peraltro solo annunciato ma non ancora 
deliberato - il “Bonus benvenuto alla vita”: un contributo di 100€ 
per i nuovi nati che suona più come un’operazione di propaganda 
piuttosto che come un aiuto concreto; il previsto utilizzo nelle sole 
farmacie ne limita il potere di spesa e il contributo stesso, non articola-
to in base a fasce ISEE, risulta decisamente inconsistente e illogico. 
A livello di trasporti locali nulla è stato fatto e previsto se non l’in-
serimento di una corsa pomeridiana dall’orario bizzarro per lavoratori 
e scolari che registra, difatti, un’utenza oltremodo esigua. A livello 
sovra-comunale - dove Baj avrebbe dovuto risolvere i noti problemi 
di traffico verso Trezzano - è solo dopo nostra sollecitazione che la 
cittadinanza viene informata sugli incontri con Prefetto e comuni 
della zona: anche qui però nulla di fatto attualmente. Sul tema 
sono comparsi solo post autoreferenziali e, ad oggi, non si è dato 
seguito alla nostra richiesta di costituzione di una Commissione 
Trasporti. Dall’ultimo post informativo sono passati molti mesi e men-
tre negli altri comuni aggiornano i cittadini su questa problematica, da 
noi c’è solo silenzio. In campagna elettorale la lista Vivi Gaggiano 
ha illuso i cittadini che ai molti problemi complessi di un paese si 
potessero dare semplici e immediate risposte. Ma la realtà è altra 
cosa e presenta il conto. Il momento elettorale di raccolta del con-
senso è cosa assai diversa dal quotidiano impegno amministrati-
vo. I cittadini se ne stanno accorgendo.

La “nuova squadra”
Nel C.C. del 25.6 vengono 
presentati i volti 
dell’amministrazione: 
tra questi Berardi, 
riconfermato Vicesindaco, 
volto silente del Comune già 
da 20 anni. Ma torna anche 
Bianchi, Assessore Esterno 
al Bilancio: un “piccolo” 
aiuto mai accennato in 
campagna elettorale alla 
faccia della trasparenza.

Un DUP senza numeri
Presentato in prima 
istanza nel C.C. del 30.7 e 
quindi in unione al Bilancio 
di Previsione in quello 
del 18.12, il Documento 
Unico di Programmazione, 
principale strumento 
per la guida strategica e 
operativa di un comune, 
non rispecchia i molti punti 
citati nel programma della 
lista Vivi Gaggiano.

Nuovo statuto per il Parco 
Agricolo Sud Milano
Regione Lombardia 
ha deciso una riforma 
sostanziale del PASM e nel 
C.C. del 18.12 è stato votato 
lo Statuto. Il nostro gruppo 
si è astenuto: per noi non c’è 
una chiara visione del futuro 
del Parco: quale sarà la 
politica riguardo agricoltura, 
ambiente, cambiamenti 
climatici, turismo? Quali 
risorse e azioni per tutelare 
il patrimonio? Come sarà 
contenuto il consumo di 
suolo? Quale controllo 
contro l’abbandono  
dei rifiuti?

 In Consiglio Comunale
 per Insieme per Gaggiano: 
 da sx Marzia Zucca, Agnese Coppola, 
 Luca Nava, Lorenzo Benassi 

IL PUNTO SU...

SASOM, QUALE FUTURO?
Quale il futuro di questa società partecipata che 
da anni svolge un lavoro importante e difficile, 
reso sempre più complicato dalle nuove norme? 
È in atto una due diligence che ne attesterà il 
valore a seguito dell’interesse di un operatore e 
che, probabilmente, porterà ad una manifestazione d’interesse 
per la sua vendita. L’abbiamo chiesto al Sindaco  
a margine dell’ultimo Consiglio Comunale. Per ora nessuna 
presa di posizione ufficiale del Comune di Gaggiano.

 Cosa si è detto        
 in Consiglio?        

 Qui i nostri sunti!       



“O si è a favore dei ragazzi che giocano, o si è contro 
ai ragazzi che giocano”. Queste le parole, a nostro 
parere del tutto improprie oltre che superficiali, pro-
nunciate dal Vicesindaco durante il Consiglio Comu-
nale del 18 Dicembre 2024 a fronte delle perplessità 
espresse dai Consiglieri di Insieme per Gaggiano in 
relazione alla decisione di aprire un finanziamento di 
1 milione di Euro per la ristrutturazione del Palazzetto 
dello Sport. I nostri Consiglieri, che nel loro impegno 
personale quotidiano dimostrano quanto hanno a 
cuore il futuro delle nuove generazioni, avevano 
invece proposto, tramite manifestazione di inte-
resse e bando di gara, l’eventuale coinvolgimento 
di un gestore privato.
Sempre secondo il Vicesindaco, già da inizio Gen-
naio 2025 i ragazzi non avrebbero potuto accedere 
all’impianto sportivo a causa degli spogliatoi non 
più a norma. Nel precedente Consiglio Comunale 
il Sindaco aveva addirittura paventato problemi di 
cedimenti strutturali, salvo poi venir corretto dai 
tecnici comunali competenti.
Le parole hanno un peso, così come le loro interpreta-
zioni, soprattutto se espresse in sedi istituzionali.
Noi di Insieme per Gaggiano ribadiamo, come sempre 
abbiamo fatto, che i giovani devono essere la priori-
tà di tutta la comunità e non si può, e non si deve, 
alludere a diverse e strumentali interpretazioni.
Nei fatti ad oggi, i ragazzi stanno ancora acceden-
do al Palazzetto e se sì, fino a quando? Presumia-
mo che la data di inizio lavori non sia imminente visti 

gli iter burocratici normalmente non brevissimi.
Qual è quindi lo scopo degli inutili toni allarmistici 
della maggioranza? Riteniamo che, con un’analisi 
meno superficiale della problematica si sarebbero 
potuti accogliere suggerimenti e proposte avanzate 
dalla minoranza così da poter utilizzare un così impor-
tante importo non solo su un unico progetto, benché 
necessario, ma anche per altre urgenti necessità di 
tutto il mondo giovanile, su Gaggiano e Frazioni.

UN CENTRO SPORTIVO
DA 1 MILIONE DI EURO
Opera necessaria, ma visione inesistente
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Uno degli interventi più importanti e forse frettolosi di questi primi mesi, è stata 
l’accensione di un nuovo mutuo di 1 milione di euro per la ristrutturazione del Palazzetto di 
via Gramsci. Un intervento necessario, non lo mettiamo in dubbio. Ma quale visione per il 
futuro sportivo dell’area? A questa domanda, anche durante l’ultimo Consiglio Comunale di 
Dicembre, le risposte sono state vaghe, mentre non sono mancati slogan banali e populisti. 

  Una manifestazione di interesse e 
bando di gara con cui intercettare un 
partner privato che potesse contribuire 
all’investimento e magari pianificare una 
gestione più varia e differenziata.

  L’utenza dei 400 bambini che frequentano 
il palazzetto e i compensi corrisposti dalle 
associazioni non sono sufficienti per coprire 
i costi di gestione degli spazi: un partner 
del settore avrebbe potuto introdurre 
proposte nell’arco della giornata volte 
ad attivare il centro facendolo diventare 
effettivamente un polo sportivo rinnovato 
nella struttura e nella frequentazione.

IL NOSTRO VOTOE LA NOSTRA PROPOSTA
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IN SOSPESO...

Spazio ai giovani
Le parole non bastano,
aspettiamo azioni concrete!

A luci spente...
Il parchetto di via Pacinotti,  
come altri tratti pedonali,  
è al buio da diversi mesi.  
In attesa di novità sul PPP, alcuni 
interventi sono necessari.

Concessioni frazionate...
Rinnovate solo per un anno  
le concessioni alle Associazioni 
di Frazione: un periodo esiguo 
per permettere investimenti  
e progettualità.

Commissione trasporti
Richiesta nel C.C. del 30.07
ad oggi non si hanno segnali. 
Altri comuni sono attivi  
e attenti sul tema attuale  
dei trasporti.

Tariffe in aumento!
Per un grande cuore, 
un grande portafoglio

“…i giovani, affinché abbiano grandi opportunità di 
crescita, occasioni di attenzione, godano di spazi ben 
mantenuti, luoghi e momenti di ascolto” . Tra il dire 
e il fare c’è di mezzo Babbo Natale. Non è nostra 
volontà stravolgere detti e luoghi comuni, ma in 
questi mesi la tanto millantata attenzione ai 
giovani si è polverizzata con i botti di capo-
danno e nessuna proposta se non un incontro 
dedicato al voto in condotta che in questo caso 
sarà basso e sarà dato alla giunta e al Sindaco. 
Nonostante le “corroboranti” parole di fatti non vi 
è traccia, se non nei post di reclamo dei cittadini 
che continuano a sollecitare maggiori interventi 
all’alba dei tristi risvegli nei noti luoghi di ritrovo, 
le piazze Daccò e Salvo d’Acquisto, con le solite 
reliquie di cartonati e bottiglie abbandonate.
“Promuoveremo la creazione di un’associazione 
giovanile, di età compresa tra i 15 e i 30 anni, che 
vada ad incidere sulle politiche giovanili, imple-
mentazione di servizi erogati, sull’organizzazione e 
promozione degli eventi locali”. E anche per questo 
attendiamo oltre alle parole la pratica e magari 
una più attenta valutazione sulla fascia di età 
da coinvolgere: dai 15 ai 30 anni si convogliano 
esigenze e dinamiche molto differenti! Dell’asso-
ciazione abbiamo sentito e risentito parlare anche 
se non vi è stato alcun annuncio ufficiale e non 
se ne conoscono componenti, nome,  statuto. 
È solo grazie a realtà da sempre prolifiche come 
Favolafolle che Gaggiano ottiene nuove e originali 
proposte tramite bandi come Giovani Smart 2.0, 
ma attendiamo anche dall’amministrazione meno 
parole e più concretezza.

Non si son fatti di certo attendere gli aumenti della 
nuova amministrazione, dopo oltre 200 giorni dal suo 
insediamento. Durante l’ultimo Consiglio Comu-
nale, l’Amministrazione Baj annuncia significativi 
aumenti su diversi servizi rivolti ai cittadini: dalle 
scuole dell’infanzia alla primaria il servizio mensa 
subisce un incremento delle tariffe. 

In crescita anche il costo dei servizi quali il 
trasporto scolastico che da 65€ passa a 80€ e l’as-
sistenza mensa sia per la scuola primaria sia per la 
secondaria. E gli aumenti non hanno risparmiato 
nemmeno le tariffe degli alloggi protetti e dei 
servizi cimiteriali. Si sarebbero potuti evitare? Una 
politica pro-famiglie che a soli pochi mesi dal 
suo insediamento poco tutela i diversi aspetti 
del quotidiano andando a impattare sui portafogli 
dei cittadini gaggianesi con un aumento di costo di 
servizi di base. A questo si aggiunga l’apertura di un 
nuovo finanziamento, quello da 1 milione. Morale? 
Per il grande cuore della Lista Baj serve un grande 
portafoglio… sarà pronta Gaggiano? 


